
 

 

【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第４回 北本市立東小学校運営協議会 

開催日時 令和  ７年１月１７日（ 金 ） 

（開会） ９：３０    （閉会）  １１：４０ 

開催場所 北本市立東小学校 会議室 

出席者氏名 池島 國夫 副会長  新島 ちえ美 委員  亀井 泰子 委員 

松尾 裕司 委員   沢口 裕 委員 

校長 山下 健   教頭 滝瀬 伸行   主幹教諭 井上 正博 

欠席者氏名 中谷 浩美 会長  前田 幸恵 委員  宮本 翔 オブザーバー 

傍聴者    ０  名 

議題 （１） 授業参観（２・３・５年） 

※学校運営協議会委員による安全点検を含む 

（２） ３学期の教育活動等の概要について 

（３）学校評価（自己評価及び保護者アンケート結果）について 

（４）学校課題研究報告 

（５）協議 

協 

議 
等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 

・授業参観をしながら、学校運

営協議会委員による校内の

安全点検を行った。 

・２年生は教室の広さに対して児童数が多く、いっぱいに

感じた。 

・校舎の安全対策（施錠・設備）について市への予算請求

し、改修してほしい。 

・児童が落ち着いて学習する様子が見られた。小学校の課

題は中学校の課題でもあるので連携・協力して解決して

いく必要がある。 

（３） 

・学校評価（自己評価及び保護

者アンケート結果）について

の説明と質疑を行った。 

・異校種連携はコロナ禍で断絶してしまった面がある。中

学校側の苦労を小学校側も知るなど教職員同士で理解

し合い、充実させていく必要がある。 

・業務改善について教員にも家族がいる。線引きをして、

対応、さらなる改善を図ってほしい。 

・あいさつについて大人がモデルになり、率先してあいさ

つすることであいさつができる児童を増やしてほしい。 

（４） 

・学校課題研究についての今年

度の取組報告を行った。 

・本校の児童の実態として読む力が弱い。「聞く・読む・書

く」活動に重点を置いた言語活動を充実していく。 

・児童に分からないことははずかしいことではないという

意識を持たせる必要がある。 

配付資料 （１）令和６年度第４回学校運営協議会 

（２）『確かな学力を身に付け、主体的・対話的に学ぶ児童の育成』 

（３）令和７年度北本市立東小学校学校経営方針作成に係るご意見・ご要望 

 


